

En Cienfuegos crece una generación de Moncadistas en honor a Fidel (+Fotos y audio)



Fotos: Mireya Ojeda

Por: Mireya Ojeda Cabrera*

Cienfuegos, 26 jul (RHC) “Ya los muros del Cuartel Moncada no serán canteras para oprimir sino fronteras de la historia” expresó el Primer Secretario del Comité Provincial Partido Comunista de Cuba en Cienfuegos, Armando Carranza Valladares al resumir el acto central por el 26 de Julio, 72 Aniversarios del Asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes efectuado en el municipio de Abreus.

“Crece una generación de Moncadistas, apuntó, que en honor a Fidel vencerán para que ninguno de sus compañeros quede muerto ni olvidado. ¡Viva la Revolución Cubana!

Carranza felicitó a los hermanos avileños por la sede de las actividades centrales en saludo a la fecha, así como a los abreuenses y a las entidades reconocidas en Cienfuegos, entre ellas la Termoeléctrica Carlos Manuel de Céspedes y la Refinería de Petróleo, por el trabajo significativo ante el país.

Image not found or type unknown



Reconoció que en tiempo récord lograron la construcción de tres parques solares fotovoltaicos, dos de ellos en Abreus, recuperaron un importante potencial instalado en la generación de emergencia y la incorporación del Bloque No. 3 de la Central Termoeléctrica Carlos Manuel de Céspedes y continúan trabajando para en los próximos meses sincronizar el Bloque No. 4”.

Image not found or type unknown



De manera especial estimularon a la Fiscalía Provincial, Delegación del Ministerio del Interior (MININT) y Región Militar Cienfuegos, que con su actuar salvaguardan los principios del Socialismo y protegen junto al pueblo la dignidad, tranquilidad ciudadana, justicia social y la ética revolucionaria.

Recibieron el carnet de miembros del Partido 72 nuevos militantes.

La Primera Secretaria del Comité Municipal del Partido, Yadira Pérez Negrín destacó la continuidad en este territorio que lleva dos años consecutivos con cero mortalidades infantiles y maternas, mientras las casas de abuelos están ocupadas casi totalmente ¿Quién se los iba a decir antes del Triunfo de la Revolución?

Image not found or type unknown



“Consultas cumplidas al 122 por ciento, aseguró, y la Salud en Abreus es una conquista del pueblo y para el pueblo. La Alimenticia, por más de tres décadas de compromiso NO ha cedido, en medio de las limitaciones ha demostrado que se puede, ha crecido, ha resistido”.

En el centro y sur inauguraron más de 25 obras en saludo a la efeméride. De ellas alrededor de 15 en este municipio de Abreus.

Aquí cortaron la cinta a la entrada del moderno secadero de arroz, de tecnología China en el Consejo Popular Constancia y visitaron las áreas del Sistema de riego por goteo para la siembra de plátanos en la Empresa Agropecuaria Horquita, donde también entregaron una Casita Infantil destinada a hijos y nietos de trabajadores de la entidad.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Cienfuegos**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/388076-en-cienfuegos-crece-una-generacion-de-moncadistas-en-honor-a-fidel-fotos-y-audio>



Radio Habana Cuba